



人類に
奉仕する
ロータリー

Rotary



CHINO

2016～2017年度国際ロータリーテーマ

茅野ロータリークラブ

創立1981. 1. 26

茅野ロータリークラブ活動指針

「楽しく奉仕・広がれ友好の輪」

2016 - 2017 会長 田中 淳喜 幹事 桑澤 一郎

Vol.09 1675 2016.9.21

会長挨拶

シルバーウィークの3連休、みなさんは何をしておすごされたでしょうか。

小宮の御柱も最盛期を迎えていますので、御柱をやったという方も大勢いらっしゃるかと思います。

長野日報にも連日各地区の小宮の写真が載っていますが、おとこの1面に手長神社と八剱神社の御柱の写真が載っていましたが、メドデコが付いているのを見て、あれっと思われた方もいるのではないかと思います。下社の御柱にメドデコ、初めて知りました。ずっと昔はついていなかったそうで、前々回くらいからつけるようになったようで、メドデコとは言わず、オオデコと呼ぶそうです。



私は3連休何をしていたかと言いますと、17日の土曜日は、山田財産区の秋の塚巡視がありまして、私は職員ですので行ってきました。美濃戸口のバス亭から阿弥陀岳へ登る登山道を延々と登って、御小屋山の頂上まで登り、そこから今度は美濃戸山荘まで下りてきました。御小屋の山頂は2136mですので、だいたい標高差600mを登ります。とにかくきつい傾斜でありまして、空気も薄く、呼吸困難になりますので、携帯酸素を吸いながら登りました。

秋の山と言えはきのことですが、途中場所は言えませんが、マツタケを5本取りました。じこうぼうも取りましたが、例年にくらべて量は少なめでした。

18日の日曜日ですが、藤沢に行ってきました。娘のあずさが大学3年生で、大学のテニスサークルにはいっていて、大学に近いせいか、友達がお泊りに来るそうで、寒くなるから、お泊り用の布団を大和のニトリで買いたいから、車で来て買って運んでくれと電話があり、私は娘の言うことは何でも聞きますので、ハイハイと言って出かけて来ました。圏央道が開通したので2時間半くらいで簡単に行けてしまうので、けっこう楽なんです。気をつけなければいけないことが1つあります。おとし、初めて圏央道を通って藤沢に行った帰りですが、茅ヶ崎ジャンクションのあたりを走っていた所、後ろからついてきたパトカーに止められ、何キロで走っていましたか、と聞かれたので、100キロ少しですが、と答えた所、108キロですので、28キロオーバーですと言われ、びっくりしたことがあります。中央道と圏央道のスピード違反は、レベルがかなり違いますので、皆さんご注意ください。

19日の敬老の日は、いつものようにチェルトの森にゴルフに行きまして、46・53の前回に続いての99回で、相変わらず絶不調です。めずらしいことがありまして、なんとゴルフ場に救急車が入って来て、14番のショートに止まりました。バターをやって心筋梗塞にでもなったのかなー、それとも、厚木市のゴルフ場で猿に襲われて大怪我をしたというニュースがあったばかりなので、実際6月にチェルトのインに行く途中の橋の上で猿に遭遇したことがあったので、ひょっとしたら猿に襲われたのかなー、と見ていた所、担架で運ばれて行きまして、後で聞いたところ、すべてアキレス腱を切ったそうです。

明日からシルバーウィークも後半戦でして、御柱をする人、ゴルフをする人、きのご取りに行く人、色々ですが、怪我だけはしないように気をつけて下さい。

お客様



エスメラルダ夫妻

日本語学校で知り合い結婚しました。二人とも日本が大好きです。

卓話

新入会員卓話

小澤ゆかり 会員



私は料亭の女将になりましたが、最初は母と比べられるのがいやでした。母は闘病生活の末亡くなりましたが、その死をなかなか乗り越えることが出来ませんでした。母は生前次の様な言葉を書き残していました。「泣いてどうなる、泣いたことでどうなる。一日一日生きるだけ。私は幸せ者――」私は母に本当に愛してもらいました。また周りの皆にいつも支えられていることに気づき、今では女将になって本当に良かったと思っています。私も人を支えられる人でありたいと思います。

両角美智代 会員



私は大家族の中で生まれました。周りから年長者の言うことをよく聞けと言われて続け、このことが私の弱点になっているのかと思う。以前から三味線を習っており、このたび師匠の小川さんが入院したためピンチヒッターとして国立小劇場での長唄公演「菖蒲浴衣」に出演しました。(その時の様子を映像で鑑賞)

幹事報告

※別紙幹事報告書

ニコニコBOX

人数 28人
金額 62,000円

- ◎田中淳喜会長 99回、バーディなし。
- ◎柳澤孝男会員 サッカーJ2松本山雅、J1自動昇格でもう一步になりました。来期のJリーグが楽しみです。
- ◎福島和彦会員 可愛い可愛い娘が結婚式を挙げました。幸せだけどころか嬉しい気持ちです。ずっと泣きっぱなしでした。
- ◎伊藤功会員 花が届きました。46回になります。
- ◎堀江藤夫会員 18日、13年前他界した親友の娘さんとパーシブロードを歩いてきました。とても幸せそうでした。
- ◎小澤ゆかり会員 今日は卓話で緊張していますが緊張します。
- ◎北原重信会員 エスメラルダようこそ。夫妻ようこそ。
- ◎北原享会員 エスメラルダが来ました。よろしくお願ひします。

出席報告

会員数 56名
出席 41名
出席率 75%